3 Piéces
59 m?
Réf. 0889
840 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (750006)
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Paris 6eme - Saint-Germain-des-Prés.En plein cceur du quartier de
Saint-Germain-des-Prés, de ses galeries d'art et de ses cafés, nous
VoUs proposons cet appartement de 58 m2 Carrez esprit loft situé au
premier étage sans ascenseur d'un immeuble de bon standing datant
de 1700. Il se compose d'un grand séjour ouvert sur une cuisine
meublée et équipée, d'une grande chambre, d'un petit bureau, d'une
salle de bain et de WC. Nombreux rangements. Une cave complete ce
bien. Proximité des transports, des commerces, des monuments

historiques et musées.Paris Marais Sotheby's International Realty, la ...

Paris  6th -  Saint-Germain-des-Prés.Right in  the heat of the
Saint-Germain-des-Prés district, with its art galleries and cafés, we offer this 58 sg.
m. Carrez loft-style flat on the first floor (no Iift) of a good quality building dating
from 1700. It comprises a large living room opening onto a furnished and equipped
kitchen, a large bedroom, a small study, a bathroom and WC. Plenty of storage
space. A cellar completes the property. Close to transport links, shops, historic
monuments and museums.Paris Marais Sotheby's International Realty is the leading

luxury brokerage in Paris.

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR
39 Rue de Turenne - 75003 PARIS SEME
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